

シン・タテバヤシ
ミライスイッチ!



未来事業の実証実験都市と
スタート・アップへの投資の実現

shin TATEBAYASHI シン★タテバヤシ

「水と緑のフードバレー・スマートシティたてばやし」プロジェクト

2022年
シン・タテバヤシ
プロになる!

未来は来るものでなく、創るものである。

あえて出る杭にならなければ、時代は開かれないと。

私の考え

シン・タテバヤシ

給食費の無料化 その1

私の
考え
1

私は、館林市の最重要政策が**人材育成**であり、
義務教育の充実であると考えます。

私の
考え
2

館林市には城下町が持つ藩校の気風がありますので、館林市は熱心な**教育都市**です。

私の
考え
4

社会保障費用が増え、これに対して財源が減少しつつあります。ゆえに、館林市の予算において政策事業の選択と集中が不可欠です。

私の
考え
3

館林市にも、長岡市と同じ**米百俵の精神**が市民の方々に受け継がれています。

私の
考え
5

現代社会では生産年齢人口が減少しており、館林市でも税収が減るという傾向があります。

上記の5つの考えにもとづいて
私は館林市議会と館林市教育委員会定例会を毎回傍聴してきました。ゆえに、

私の
考え
結論

私は義務教育における**給食費の無料化**の実現のために努力すると決断しました。
同時に、私は確かな未来ビジョンを持ってシン・タテバヤシプロジェクトを具体化し、館林市の**産業発展**を実現します。
また**人材育成**の制度・組織をつくる。
そのことを強く決意しました。

5回シリーズ
第3回

館林・未来責任フォーラム 代表

「水と緑のフードバレー・スマートシティたてばやし」プロジェクト（愛称：シン・タテバヤシ）
プロジェクトディレクター

佐藤 聰

374-0005 群馬県館林市花山町 3367-1

tel/fax : 0276-73-6253

mobile : 080-5885-6253

11月にWebサイトを開設予定です。

※館林・未来責任フォーラムは、館林市の健やかな
未来を考えるために活動している任意団体です。

略歴

館林市立第三中学校 卒業

埼玉県立熊谷高等学校 卒業

国立埼玉大学経済学部 卒業

味の素株式会社を経て、17年間父母のガン闘病を介護

館林市図書館協議会委員

館林市環境審議会委員

館林市総合計画審議会委員

「フードバレー・スマートシティたてばやし」PTを

総合計画審議会で提案

SATOSHI SATO